
Protokolleintrag vom 18.11.2015

2015/249
Schriftliche Anfrage von Marianne Aubert (SP), Thomas Kleger (FDP) und 6 Mitunterzeichnenden vom 08.07.2015:
Strategische Neuausrichtung der Feuerwehr, Stand der Projektierung und Folgen des Konzepts mit dem Bau der neuen
Wachen sowie Auswirkungen für die bestehenden Milizorganisationen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 955 vom 11. November 2015).


